

Viva Jesús y su Teresa SS 1/2/64

Mi querido Félix: No te has alarmado con la D. Dolores, y no quisiera dijeres nada a su familia ni esta trasluciera nada por ahora, porq. si llegaba algo a oídos de la pobre Dolores le aumentaría la pena y por nada el mundo lo quisiera, hasta hablar contigo y tratarlo de cerca. Hemos fundado una residencia en un pueblo vecino de Tarragona, y pienso mandarla allá una temporada con dos más, y tal vez los aires puros de la campiña le prueben mejor y se refuerce. Está ella tranquila y no conviene darle que temer ahora. No llevata tanta prisa su mal.

Di a esas teresianas q. tengan paciencia.

Antes de Navidad confío poderlas ejercitarlas. Lo quisiera si podéis aguardar, mejor: si no aprovechad lo del P. Costas. Desde Huesca era mi intención pasar a Manresa a hacer ejercicios y después darlos a las teresianas de esa, pero no me fue posible. Sobrevino un grave asunto de interés q. me obligó a volverme a Tarragona y luego a Tortosa, y vuelta a Tarragona. El hombre propone... casi no me atrevo a decir lo q. haré, pero siempre se atraviesan inesperados enredos. Todo sea por Jesús. Memorias de Altés para tus tíos y de este affmo. s.s. y c. amigo que mucho os estima en Jesús y su Teresa.

Tortosa 9/10/78.

Enrique de O.

AHSIC 68
Ed.1997, 64

Tortosa 9-10-1878

Viva Jesús y su Teresa

Mi querido Félix: veo que te has alarmado con lo de la Soler, y no quisiera dijeres nada a su familia ni de ésta trasmitieras nada por ahora, porque si llegaba algo a oídos de la pobre Dolores le aumentaría la pena y por nada del mundo lo quisiera, hasta hablar contigo y tratarlo de cerca. Hemos fundado una residencia en un pueblo vecino de Tarragona, y pienso mandarla allá una temporada, con dos más, y tal vez los aires puros de la campiña le prueben mejor y se refuerce. Está ella tranquila y no conviene darle que temer ahora. No lleva tanta prisa su mal.

Di a esas teresianas que tengan paciencia. Antes de Navidad confío poder ejercitarlas. Lo quisiera si podéis aguardar, mejor: si no aprovechad lo del P. Costas. Desde Huesca era mi intención pasar a Manresa a hacer ejercicios y después darlos a las teresianas de ésa, pero no me fue posible. Sobrevino un grave asunto de interés para la Compañía y tuve que volverme a Tarragona y luego a Tortosa, y vuelta a Tarragona. El hombre propone... Casi no me atrevo a decir lo que haré, pues siempre se atraviesan inesperados enredos. Todo sea por Jesús.

Memorias de Altés para tus tíos y de este affmo. s.s. y c. amigo que mucho os estima en Jesús y su Teresa.

Enrique de O.

Tortosa 9/10/78